

XPRESS

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Laksanakan Sumbang Desa dan Gotong Royong

Syafruddin Adi - SUMBAWA.XPRESS.CO.ID

Dec 28, 2024 - 18:41



SUMBAWA, NTB - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Kecamatan Lunyuk, Brigpol Saparwadi Ario, S.H., melaksanakan sumbang desa sekaligus mengikuti kegiatan gotong royong bersama masyarakat setempat, Sabtu (28/12/24) pagi.

Kegiatan ini berlangsung di Dusun Sukamaju hingga Dusun Sukadamai, Desa Sukamaju. Kegiatan gotong royong kali ini difokuskan pada merabat rumput yang berada di pinggir jalan raya, dengan tujuan menjaga kebersihan dan kelancaran arus lalu lintas.

Selain berpartisipasi dalam kegiatan fisik, Brigpol Saparwadi juga menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana 3C (Curat, Curas, Curanmor).

Ia mengingatkan agar warga lebih berhati-hati dan selalu waspada, serta mengajak mereka untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Tak hanya itu, Brigpol Saparwadi juga menyampaikan pesan terkait keamanan menjelang pergantian tahun. Ia menghimbau kepada warga untuk tidak membunyikan petasan pada malam pergantian tahun, mengingat potensi bahaya yang bisa ditimbulkan. Ia juga mengajak masyarakat untuk tidak melakukan konvoi kendaraan dan pesta miras yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan lingkungan.

Sementara itu, Kapolsek Lunyuk, IPTU Didik Setyanto, mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga dalam menjaga kebersihan lingkungan dan keamanan desa. "Kegiatan ini adalah wujud kekompakan dan kerja sama yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat, untuk menciptakan lingkungan yang bersih, asri, dan aman," ujar IPTU Didik Setyanto.

Kegiatan sambang desa dan gotong royong ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing. (Adb)